

Presseinformation

Exzellente Küchenplanung: KREATIV|HOLZ|DESIGN als DER KREIS Küchenspezialist des Jahres ausgezeichnet

Bindlach/Leonberg, 7. März 2025 – Mit herausragender Kreativität und handwerklicher Präzision hat sich die KREATIV|HOLZ|DESIGN GmbH aus Bayreuth-Bindlach den renommierten Titel „DER KREIS Küchenspezialist des Jahres“ gesichert. Die besondere Ehrung fand am 27. Februar im Showroom des Unternehmens statt. Zu den Ehrengästen zählten DER KREIS-Gründer Ernst-Martin Schaible sowie Maurice Schmidt, Paralympics-Goldmedaillengewinner in Paris 2024 im Säbelfechten, die den Preisträgern Lisa und Dominik Böhner persönlich gratulierten.

Ernst-Martin Schaible unterstützt seit vielen Jahren den Rollstuhl-Fechtkader des SV Böblingen und mit Maurice Schmidts Goldmedaille ist auch für Ernst-Martin Schaible zum 45-jährigen Jubiläum von DER KREIS ein Traum in Erfüllung gegangen.

„Herzlichen Glückwunsch zu eurem Sieg beim Wettbewerb DER KREIS Küchenspezialist des Jahres! Als Goldmedaillengewinner weiß ich, wie viel Einsatz und Leidenschaft hinter einem großen Erfolg stecken. Eure Kreativität und großes Engagement haben sich wirklich gelohnt. Ihr habt mit eurer perfekten Küchenplanung gezeigt, dass man auch in schwierigem Umfeld Top-Lösungen finden kann“, freute sich Maurice Schmidt in seiner Ansprache.

Branchenexperten bewerteten die eingereichten, anonymisierten Küchen-Projekte des jährlich stattfindenden Wettbewerbs nach strengen Kriterien. Entscheidende Faktoren waren die kreative Integration der Küche in den vorhandenen Raum, die Umsetzung individueller Kundenwünsche sowie technische Detaillösungen.

Die vierköpfige Jury setzte sich zusammen aus Katrin de Louw, Geschäftsführerin Trendfilter, Yvonne Davy, Chefredakteurin küche + architektur, Sabine Gantzkow, Schulleiterin Fachschule des Möbelhandels (MÖFA), Prof. Dipl. Ing. Achim Hack, Hochschule Wismar/Fakultät Gestaltung und Robert Strunz, Marketingleiter DER KREIS.

Die Gewinnerküche von **KREATIV|HOLZ|DESIGN** überzeugte mit ihrer innovativen Planung: Die Möbel fügten sich optisch perfekt in die Raumsituation ein und die harmonische Einbindung der Deckenbalken stellte ein schönes handwerkliches Detail dar. Es kamen hochwertige Komponenten von Schüller Küchen, Gaggenau und Siemens zum Einsatz, ergänzt durch individuell gefertigte Elemente aus der 600 Quadratmeter großen, eigenen Schreinerei.

„Glückwunsch für eine tolle Leistung, die Ihr vielseitiges Können widerspiegelt: Dank Ihrer Kreativität und Ihrer handwerklichen Begabung sind Sie unser DER KREIS Küchenspezialist des Jahres 2024/25 geworden“, lobte Ernst-Martin Schaible seine Preisträger.

Mit der Auszeichnung reiht sich die KREATIV|HOLZ|DESIGN GmbH, seit 2013 erfolgreiches Mitglied von DER KREIS, in die Elite der deutschen Küchenspezialisten ein und unterstreicht einmal mehr die Bedeutung kreativer Küchenplanung auf höchstem Niveau.

Über DER KREIS Systemverbund

Der 1979 von Ernst-Martin Schaible gegründete Verbund mit Sitz in Leonberg und Aktivitäten in 21 Ländern Europas vertritt erfolgreich die Interessen von über 3.900 Mitgliedsunternehmen – Küchenspezialisten, Bad-, Heizungs-, und Klimaspezialisten, Schreiner, Tischler sowie Laden-, Innenausbau- und Fensterbauspezialisten – und ist als Fullservice-Dienstleister zentraler Ansprechpartner für seine Mitgliedsunternehmen in allen unternehmerischen Belangen.



DER KREIS
GEMEINSCHAFT FÜR
KÜCHENSPEZIALISTEN

BU:



V.l.n.r.: Maurice Schmidt, Paralympics-Goldmedaillengewinner in Paris 2024 im Säbelfechten, mit den Preisträgern Dominik und Lisa Böhner sowie Ernst-Martin Schaible, Gründer und Geschäftsführender Gesellschafter von DER KREIS.

DER KREIS

Einkaufsgesellschaft für Küche & Wohnen mbH & Co. KG
Mollenbachstr. 2 | 71229 Leonberg

Carsten Nilles

Leiter Unternehmenskommunikation

Tel.: 0 71 52 / 60 97-165 | E-Mail: presse@derkreis.de